

Dieses Diktat hat Sebastian sehr, sehr oft geübt.

Sebastian, befand sich am Ende der 2. Schulstufe, die er bereits wiederholt hatte.

Nach einem enormen Übungsaufwand ist so ein Ergebnis zermürbend.
Ein frustrierender Leidensweg, den viele „unerkannte“ Legastheniker gehen.

Hei den Fruchlin gern.
Da wörl mich auf Ostan.
Gib mir ein guene Blatt.
Da ist nicht für gras.
Da sind nur Sand und Steine.
Kannn best herein!
Ich kann mich Buch finden.
Ich habe se gefunden!
In der Fruch esse ich nicht viel.
an armitag esse ich gern Obst.
zu mittag trag ich fleisch.
an nachmitag trinke ich getee.
an abend ess ich nur ein Apfel

257.

Dinwald Peter

Nur nicht
aufgeben!

